



Wahl in Niedernhausen

Über 35 Jahre ist die Wähler-Gemeinschaft Niedernhausen schon erfolgreich und engagiert als politische Bürgerinitiative im Dienst der Bürger:Innen in der Gemeindevorvertretung und den Ortsbeiräten. Der WGN war es immer wichtig, mit gesundem Menschenverstand und exzellenter Recherche die anstehenden Sachthemen möglichst zum Wohle aller zu lösen. Seit Gründung setzte sich die WGN für eine offene Gemeindevorvertretung ein, in der nicht nach Parteipolitik, sondern im Interesse der Sache entschieden werden sollte. Diese Forderung kann auch für die kommende Legislaturperiode nicht aktueller sein!

Die WGN geht mit einem vielseitigen Team um die erfahrene Fraktionsvorsitzende Monika Schneider ins Rennen. Wir reden nicht nur über die Jugend, sondern haben drei junge Erwachsene mit Ihren Zukunftsideen an Bord.

Für die kommenden Jahre stellen wir uns mit Grundsätzen für eine offene Gemeindearbeit dem Wähler, die intern erarbeitet wurden. Teile unserer Standpunkte stellen wir Ihnen heute vor, wir werden in den nächsten Wochen noch genauer darauf eingehen.

Es gibt für die Zukunft von Niedernhausen noch viel zu tun, um für uns alle sowohl kurz- wie auch langfristige Verbesserungen zu erreichen:

- Klima- & Naturschutz (Klimaschutzziele der lokalen Agenda, Förderung von alternativen Energien, Maßnahmenplan Waldentwicklung und -bewirtschaftung)
- Optimierung der Verkehrssituation (Verkehrswege, sinnvolle Verkehrssteuerung, Radwege) und des öffentlichen Personennahverkehrs im Ort und mit Anbindung an das Umland
- Soziales Miteinander & Bürgerbeteiligung (Bürgerforen & -gesprächsrunden, freies WLAN im öffentlichen Bereich, Autal als Naherholungsgebiet, Jugendtaxi, freier Zugang zu den Sportplätzen)
- Allgemeine Infrastruktur (zukunftsweisende Digitalisierung, Ultranet-Verschwenkung, bezahlbarer Wohnraum sowie Förderung von modernen Wohnformen und altersgerechtem Wohnen)
- Ausgeglichene Finanz- und Investitionsstruktur

Diese und viele andere Themen gilt es für unsere gemeinsame Zukunft in Niedernhausen jetzt zu gestalten. Vieles mag herausfordernd und nicht sofort vollständig umsetzbar sein, wird aber langfristig zu einer zukunftsträchtigen Entwicklung unserer Gemeinde beitragen.

Niedernhausen muss sich den Anforderungen der Zukunft stellen.
Sprechen Sie uns an!